

KAPITEL V

SCHLUSSFOLGERUNG

A. Die Schlussfolgerung

Nach den Untersuchungsergebnissen fallen die Schlussfolgerungen folgendermaßen aus:

1. Der Prozess der Erstellung eines Android-basierten Lernmediums zum Thema „Arbeitswelten“ besteht aus der Erklärung des Phasen von Richey und Klein. Darunter sind: (i) Die Planung, (ii) Die Erstellung, (iii) die Bewertung und Verbesserung.
2. Die Ergebnisse der Erstellung eines Android-basierten Lernmediums zum Thema „Arbeitswelten“ sind:
 - a. Diese Untersuchung hat einige Bilder und Videos erstellt.
 - b. Das Android-basierte Lernmedium über „Arbeitswelten“ wurde von der Experten evaluiert. Das Design wurde von einem Designexperten gemacht. Danach wird die Evaluation der Wörter und der Sprach in der Applikation korregiert, was von dem Muttersprachler gemacht wird.

Basierend auf der obigen Meinungen kann geschlossen werden, dass die Applikation gut ist und das Thema Inhaltlich sehr interessant ist und das Ziel deutlich wird.